

《单词百科:integrity是什么意思?integrity怎么发音?integrity的解释和用法》

英语单词integrity是什么意思?integrity怎么读?integrity怎么发音?简答网为您整理了integrity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



integrity怎么读

integrity的读音:[ɪn'teɡrəti]

integrity的意思

1、n.正直, 诚实;完整;[计算机]保存;健全;

integrity的相关词组

- 1、mutual respect for sovereignty and territorial integrity 相互尊重主权和领土完整
- 2、preserve someone's integrity 保持某人的正直

- 3、territorial integrity [法] 领土的完整;
- 4、conceptual integrity [计] 概念完整性;

integrity的近义词

- 1、**character** n.性格, 特点;特色;勇气, 毅力;声望;人物;字符, 文字;
- 2、**completeness** n.完全;完全性;完整性;
- 3、**honesty** n.诚实;正直;
- 4、**unity**
n.统一体; (艺术等) 完整; (文学、戏剧) (情节、时间和地点的) 统一性;团结一致;

integrity的反义词

- 1、**corruption** n.腐败, 贪污, 受贿; (单词) 变体;
- 2、**deceit** n.欺骗, 欺诈;诡计;谎言;
- 3、**uncertainty**
n.无把握, 不确定;不可靠;不确实知道, 半信半疑;无把握、不确定的事物;

integrity的双语例句

1、Uncompromising integrity is my standard. My character and honor are steadfast. My word is my bond.

坚定的正直之心是我的标准原则, 我的人格与荣耀至死不渝, 我所说的话就是我的保证.

2、Roman walls may still be seen but not in their integrity.

古罗马城墙尚可见到,但已不完整.

3、My respect for your intelligence is only equalled by my admiration for your integrity.

我对你聪明才智的敬佩不亚于对你为人正直的景仰.

4、The ancient pagoda is still there, but not in its integrity.

那座古塔还在, 但是不完整了.

5、He inspires affection and respect as a man of unquestionable integrity.

他无可争议的忠诚正直赢得了人们的爱戴和尊敬。

6、The buyer was convinced of the salesman's integrity.

买主深信销售员的诚实。

7、Bluetooth server simulation code integrity, and can be used directly.

蓝牙仿真服务器源代码完整, 并可以直接使用。

8、It also conveys a feeling of loyalty, integrity, and dependability.

同时也传达着忠实、诚信和可靠。

9、She questioned his integrity as a councillor.

她质疑他作为市议员的诚信度。

10、They said the greatest virtues in a politician were integrity, correctness and honesty.

他们说政治家身上最重要的美德就是正直、得体 and 诚实。

11、It provides not only confidentiality but also the data authentication, integrity and nonrepudiation.

它不仅具有传统的信息加密能力, 并且能够保证信息的真实性, 完整性和有效性。

12、The whole nation speak as one man on this issue concerning national sovereignty and territorial integrity.

在这个事关国家主权和领土完整的问题上, 全体国民意见一致。

13、We've always regarded him as a man of integrity and high professional competence.

我们一直都认为他是个正直而且业务能力很强的人。

14、A man of moral integrity never resorts to deception.

明人不做暗事。

15、Evaluate data administration practices to ensure the integrity and optimization of

databases.

评估数据管理实务,以确保数据库的完整性和最优化.

16、 Have to encrypt the information of the code integrity of the code has been tested.

要加密的资料完整的源代码的源代码已经过测试.

17、 We all have an interest in maintaining the integrity of the ecosystem.

维持生态系统的完整是我们共同的利益.

18、 Integrity and honesty are words that spring to mind when talking of the man.

谈到这个人的时候自然会想起“正直”、“诚实”这样的字眼。

以上是简答网为您整理的integrity怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于integrity的用法、i

ntegrity的释义、integrity的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/integrity>